
                                                                                                          
 
     
                                                                                      
              
 
         
         
         
         
         
         
         
         
 
 
 
Antrag Gehwegssanierung Grundschule Südlengerheide 
 
 
Sehr geehrte Frau Rutenkröger, 
 
hiermit bitte ich Sie, für die FDP-Fraktion folgenden Antrag zur Beratung im 
Verkehrsausschuss vorzulegen: 
 
Der Bürgersteig in Höhe des Sportplatzes der Grundschule Südlengerheide bietet 
nicht mehr ausreichend Schutz für die besonders jungen Verkehrsteilnehmer (siehe 
Fotos). 
 
Ein Aussitzen dieses Problems bis zur Sanierung der Straße, halten wir aufgrund von 
Sicherheitsaspekten für nicht hinnehmbar. 
 
Deshalb fordern wir eine Instandsetzung des Gehwegs.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Martin Lohrie    Sven Schäffer 
Fraktionsvorsitzender  Mitlglied im Verkehrsausschuss   
    
     

Freie Demokratische Partei  
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Martin Lohrie 
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Ruf 05223 / 41235 
 
 
 
 
 
 
Bünde, 13. Januar 2021 

 
Frau Bürgermeisterin 
Susanne Rutenkröger 
Stadt Bünde 
Bahnhofstr. 15 
32257 Bünde 
 
 


